

13.12.2010 - 15:26 Uhr

## Les assureurs-maladie et l'industrie pharmaceutique présentent la deuxième comparaison conjointe du prix des médicaments avec l'étranger

Bâle (ots) -

- Indication: Le programme détaillé ainsi qu'un talon-réponse peuvent être téléchargés en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100002276> -

santésuisse et l'industrie pharmaceutique présentent cette année pour la deuxième fois en commun la comparaison du prix des médicaments avec le panier des six pays de comparaison. La tendance montre un resserrement des différences de prix entre la Suisse et les pays européens comparables.

L'an dernier, les assureurs maladie (santésuisse) et les associations de branches de l'industrie pharmaceutique (Interpharma et vips) ont décidé de procéder conjointement à une comparaison des prix avec l'étranger. Cela permet ainsi de centrer le débat relatif aux prix des médicaments sur les aspects essentiels du sujet et d'éviter les discussions stériles sur la méthode de relevé.

Cette année encore, la comparaison de prix est présentée conjointement. Interpharma organise cet événement au nom de tous les partenaires au projet.

La conférence de presse aura lieu

mardi 21 décembre 2010, 10.00 heures,  
Hôtel Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge

Vous trouverez en annexe (PDF) le programme détaillé ainsi qu'un talon-réponse. Nous vous remercions d'ores et déjà de nous envoyer votre inscription ou de nous informer de votre non-participation d'ici le 17 décembre 2010 au plus tard, et serions heureux de pouvoir vous accueillir.

Programme

Comparaison du prix des médicaments avec l'étranger

Mardi 21 décembre 2010, 10.00 heures, Hôtel Bellevue Palace,  
Berne, Salon Rouge

dès 9.30 heures

Café de bienvenue

10.00 heures

Allocution de bienvenue et modération:

Roland Schlumpf, Interpharma

Prix et coûts des médicaments - de quoi parlons-nous?

Stephan Colombo, responsable de projet Unité médicaments, santésuisse

Présentation Comparaison du prix des produits originaux:

Markus Gnägi, directeur du Centre de compétences Médicaments,  
santésuisse

Présentation Comparaison du prix des génériques:

Per Troein, vice president strategic alliances, IMS Health Europe,  
Middle East & Africa

Conclusions:

Stefan Kaufmann, directeur santésuisse

Thomas Cueni, secrétaire général Interpharma

Thomas Binder, directeur vips

Christoph Stoller, Intergenerika/General Manager Teva

Débat

vers 11.15 heures

Possibilité de questions individuelles et d'entretiens avec les intervenants.

Veillez envoyer, s.v.p. votre réponse d'ici le vendredi 17 décembre 2010 dernier délai

par fax au: +41/61/264'34'01

par courrier à: Interpharma, Petersgraben 35, CH-4003 Bâle

par e-mail à: susanne.mueller@interpharma.ch

Contact:

Thomas Cueni  
Secrétaire général, Interpharma

Stefan Kaufmann  
Directeur, santésuisse

Roland Schlumpf  
Chef communication, Interpharma  
Tél.: +41/61/264'34'22  
E-Mail: roland.schlumpf@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100615937> abgerufen werden.